

# NEWS

## Panit Binmas Polsek Indihiang Hadiri Kegiatan BK FESTIVAL dan Pertandingan Futsal BK CUP Series 5

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.NEWS.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.NEWS.OR.ID)

Dec 11, 2024 - 15:11



Panit Binmas Polsek Indihiang Hadiri Kegiatan BK FESTIVAL dan Pertandingan Futsal BK CUP Series 5

Tasikmalaya, 11 Desember 2024 – Pada hari Rabu, 11 Desember 2024, mulai pukul 08.35 WIB hingga 10.00 WIB, Panit Binmas Polsek Indihiang, IPDA Kaswan, bersama jajaran lainnya menghadiri acara BK FESTIVAL yang diadakan di SMK Bhakti Kencana, Kelurahan Panyingkiran, Kecamatan Indihiang, Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini menggelar serangkaian acara, salah satunya adalah pertandingan Futsal BK CUP Series 5 yang melibatkan tim dari MTsN dan SMPN se-Kota dan Kabupaten Tasikmalaya.

Kegiatan dihadiri H. Dedi Suryadi, S.Pd., M.Pd (Kepala KCD XII Provinsi Jawa Barat)

IPDA Kaswan, SH (Panit Binmas Polsek Indihiang)

Serka Timan (Mewakili Danramil Indihiang)

Sdr. Dewi (Disnaker Kota Tasikmalaya bidang Pengantar Kerja Pertama)

Sdr. R. Awal, N.Farm (Kepala Sekolah Bhakti Kencana)

Sdr. Nanang Iskandar Z (Camat Indihiang)

Sdr. H. Solihin (Sekretaris Kelurahan Panyingkiran)

Sdr. Ali (Ketua Forum Human Resources)

Sdri. Shelvy Herviyanti, S.Farm (Ketua Panitia Penyelenggara)

Staff dan Alumni Sekolah Bhakti Kencana

Kegiatan dimulai dengan Pembukaan, Menyanyikan Lagu Indonesia Raya, Sambutan Sdri. Shelvy Herviyanti, S.Farm (Ketua Panitia Penyelenggara)

Tema kegiatan adalah "Setya Ananta" yang mengedepankan kerukunan, gotong royong, dan kebersamaan tiada akhir.

BK Festival bertujuan untuk melahirkan kebersamaan yang berkelanjutan, dan Futsal BK Cup sebagai ajang silaturahmi antar sekolah.

40 sekolah dari Kota dan Kabupaten Tasikmalaya berpartisipasi dalam turnamen futsal.

Kegiatan job fair turut memberikan peluang kerja bagi alumni dan sebagai gambaran dunia kerja bagi siswa.

Sambutan Sdr. R. Awal, N.Farm (Kepala Sekolah Bhakti Kencana)

BK Festival adalah inisiatif siswa untuk siswa, yang juga mencakup kegiatan motivasi dalam menghadapi dunia kerja.

Job fair dan talkshow diharapkan dapat memberi bekal kepada siswa untuk menghadapi masa depan.

Sambutan Sdr. H. Dedi Suryadi, S.Pd., M.Pd (Kepala KCD XII Provinsi Jawa

Barat)

Menekankan pentingnya soft skill selain akademik untuk menghadapi dunia kerja.

Sekolah Bhakti Kencana diharapkan dapat terus mencetak lulusan yang siap menjadi pengusaha atau pekerja yang kompeten.

Resmi membuka kegiatan BK Festival .

Terjalannya sinergi antara lembaga pendidikan dan dunia kerja melalui kegiatan job fair dan Futsal BK CUP.

Terciptanya semangat kebersamaan dan gotong royong antar siswa, sekolah, dan masyarakat dalam mendukung pendidikan yang lebih baik.

Kegiatan berjalan lancar, aman, dan penuh antusiasme peserta.

Kegiatan BK FESTIVAL ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi generasi muda untuk mengembangkan kemampuan mereka, baik di bidang olahraga maupun dunia kerja, serta menjalin hubungan baik antar sekolah di Kota dan Kabupaten Tasikmalaya.